

Ferrari 365 GTC/4



07 - 1972

CHF 249'000.-

55'000 KM

Bleu Métal - Cuir Noir

Metallic Blue - Leather Black

Matching Numbers, Matching Colors, Véhicule Vétérán, Restaurée

Superbe et élégante Ferrari 365 GTC/4 entièrement restaurée par les meilleurs artisans d'Italie, gros dossier de restauration détaillé, dossier de factures, Matching Numbers, Matching Colors, expertisée en tant que Véhicule Vétérán, équipée du coupleux V12 4.4 litres de 340 chevaux, produite à seulement 500 exemplaires, la Daytona familiale et civilisée, cet exemplaire en particulier a été livrée neuf à Reno puis importée en Europe dans les années 80 et enfin en Suisse une fois méticuleusement restaurée.

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Garantie : Garantie totale Carugati, 3 mois ou KM 3'000 dès livraison. Garantie incluse dans le prix affiché.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Pack Livraison Suisse : Expertise Vétérán du jour

Matching Numbers, Matching Colors, Veteran Vehicle, Restored

Superb and elegant Ferrari 365 GTC/4 fully restored by the best craftsmen in Italy, large detailed restoration file, invoice file, Matching Numbers, Matching Colors, appraised as a Veteran Vehicle, equipped with the torquey 4.4 liter V12 of 340 horsepower, produced in only 500 examples, the family and civilized Daytona, this particular example was delivered new to Reno then imported to Europe in the 80s and finally to Switzerland once meticulously restored.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Warranty: Carugati full warranty of 3 months OR KM 3'000 from delivery. Warranty included in the offering price.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

Switzerland Delivery Pack: Veteran technical inspection (if needed), registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker. All included in the





Ferrari 365 GTC/4

(si nécessaire), démarches d'immatriculation, nettoyage, offering price.
plein d'essence et vignette autoroute. Tout inclus dans le prix
affiché.

